

## Chirac, accusé d'antisémitisme ! - 1/1

**Chirac accusé d'antisémitisme par les médias israéliens. Campagne anti-française. Coup de gueule !**

Il y a quelques jours, le premier ministre de la Malaisie a prononcé la phrase suivante :  
"Les juifs dirigent le monde par procuration. "

En quelques secondes, cette phrase a fait le tour du globe. En même temps il n'y a pas de quoi foutter un chat. Je ne vois pas en quoi cette phrase est si terrible. C'est comme si je disais que le commerce de diamants à Anvers (Belgique) est aux mains des juifs. Même si tous les acteurs de ce marché ne sont pas juifs, la plupart le sont. C'est une réalité, un fait.

Sous la pression des autorités israéliennes, les chefs d'Etat et de gouvernement de l'UE, réunis à Bruxelles pour un conseil européen, ont condamné les propos du premier ministre malaisien.

Mais les journaux israéliens, suivi par monsieur Shalom, le ministre des affaires étrangères, ont lancé véritablement une guerre médiatique contre Chirac en prétextant qu'il aurait tout fait pour que l'UE ne condamne pas les propos tenus par le premier ministre malaysien. Les journaux israéliens sont même allés jusqu'à mettre la tête de Jacques Chirac en première page avec la mention : "voici le visage de l'antisémitisme". C'est tout simplement répugnant de leur part ! Tant d'imbécilité. D'autant plus que la plupart des autres journaux à propagande sioniste les ont rejoint dans ce déchainement anti-français.

Bientôt j'écrirai un article sur l'abus du phénomène de l'antisémitisme. En effet aujourd'hui on accuse presque tout le monde à tort et à travers d'être antisémite. C'en est trop ! Personne n'est épargné, même le président Chirac. Jusqu'où ira le ridicule ?